vaux publics): Monsieur l'Orateur, c'est facile. Il suffit de présenter une motion tendant à établir un tel comité. Je devrais peut-être expliquer que j'ai pris un peu de temps pour y arriver, pour la simple raison que les comités me semblaient surchargés en ce moment, ils sont si nombreux et ils ont tant à faire; par ailleurs les membres de ce comité voudraient sans doute prendre quelques semaines afin d'observer la manière de procéder à l'étude du budget des dépenses aux comités, avant de faire leurs recommandations définitives quant à ce que devrait être la procédure, qu'il vaudrait peut-être mieux remettre cette question à une étape ultérieure de la session. Je dois dire que je ne suis pas le seul à penser cela. J'ai discuté de la marche à suivre avec d'autres députés et il semble que, selon l'opinion générale, ce soit la meilleure méthode.

L'hon. Michael Starr (Ontario): Monsieur l'Orateur, je ne pose pas de question sur ce point car ce me serait difficile, mais comme le leader du gouvernement à la Chambre propose que nous examinions cette question à une date ultérieure, comme le gouvernement présente aujourd'hui le budget des dépenses de certains ministères pour que la Chambre en fasse l'étude, et que le temps passé maintenant à l'étude des crédits des ministères sera déduit du délai de 30 jours, je pense que si nous voulons, nous autres de l'opposition, et les députés des banquettes ministérielles aussi, bien sûr, nous limiter jusqu'à un certain point, sur l'étude des crédits des divers ministères, il me semble que nous devrions prendre dès maintenant des mesures en vue d'établir un calendrier des travaux.

L'hon. M. McIlraith: Monsieur l'Orateur, je serai très heureux de prendre les mesures nécessaires visant l'établissement immédiat du comité eu égard à ce qui a été dit.

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

L'ACTIVITÉ AU CANADA DU BUREAU DE REN-SEIGNEMENTS DES ÉTATS-UNIS

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (chef de extérieures. l'opposition): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question au secrétaire d'État aux récemment par M. Thant, secrétaire général Affaires extérieures au sujet de plaintes aux- aux Nations Unies, selon laquelle le retrait quelles j'ai fait allusion l'autre jour, et selon de toutes les troupes étrangères au Vietnam, lesquelles un citoyen canadien, Eerik Heine, y compris celles des États-Unis, de la Russie, serait déconsidéré par la suite de déclarations de la Chine et le reste, serait la seule facon de la CIA des États-Unis prétendant qu'il de résoudre définitivement le problème, le avait été communiste. J'ai demandé quelle ministre et le gouvernement appuient-ils cette mesure prenait le gouvernement pour protéger attitude?

L'hon. G. J. McIlraith (ministre des Tra- la réputation des Canadiens; le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a dit qu'on étudiait la question avec les autorités américaines. Me dirait-il si l'on a protesté le plus énergiquement possible contre cette méthode injustifiable de diffamation, portant atteinte à la réputation d'un bon citoyen canadien?

> L'hon. Paul Martin (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Monsieur l'Orateur, mon très honorable ami m'a posé une question à ce sujet il y a trois jours et je lui ai dit que nous étudiions la question avec le gouvernement des États-Unis. La situation comporte naturellement des poursuites judiciaires. Je partagerais les sentiments de mon honorable ami si les faits tels qu'ils nous apparaissent plus tard justifient la conclusion à laquelle il en est venu. Quoi qu'il en soit, il peut être assuré que la chose reçoit toute notre attention et j'espère pouvoir lui donner une réponse précise un peu plus tard au sujet d'un autre aspect de la question qu'il a posée il y a trois jours.

DES REPROCHES AU SUJET DU NOUVEAU PASSEPORT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. John Addison (York-Nord): Monsieur l'Orateur, j'aimerais aussi poser une question au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. A-t-il reçu des critiques relativement au nouveau genre de passeport canadien que délivre en ce moment son ministère? Si c'est le cas, ce dernier projette-t-il de le modifier?

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît. Cette question ne me semble pas très urgente et j'estime qu'elle devrait être inscrite au Feuilleton.

[Français]

LONDRES-DÉCLARATION DE M. THANT RELATIVE AU VIETNAM

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Réal Caouette (Villeneuve): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable secrétaire d'État aux Affaires

Étant donné la déclaration faite à Londres